

# 台東新聞

## 第12回台東支部定期大会開催



平成27年6月27日 於：清川分室

任長任部	掃合部
責員責宣	清組支
行委集宣	京働東
発執編教	東労台
2015年7月20日 第25号	

第十二回支部定期大会が6月27日清川分室会議室に於いて代議員制で行われました。

冒頭、酒巻代議員・大熊代議員の両名の議長団で大会を進行了しました。横須賀委員長の挨拶後、来賓として本部山崎財政部長より「日頃の組合運動への取り組みに対して激励とお礼」「国会で審議されている集団的自衛権の行使を認める安全保障関連法案に触れ、国民の声に一切耳を傾けず今国会での成立に固執している政府与党の姿勢の糾弾」「沖繩辺野古



山崎財政部長

新基地建設問題についても移設阻止に向け共闘していくこと」と等、今の政府の姿勢を許してはいけないうらみかけました。また、新しい組織体制のもとさらなる運動の前進をはかるため「新たな取り組みを企画・立案・提起していくことをその任務の柱に据え、職場オルグや学習会の講師など各支部との連携を強化」「良質な公共サービスとしての清掃事業を守る為、区民ニ



東海林副議長

ズを把握していくと共に労働条件の向上に繋げていかなければならない」「様々な問題に対して、中央執行部としても精一杯取り組むので、支部も一緒に取り組んでももらいたい」と激励がありました。

第二地連の東海林副議長からは、「日頃地連に対する取組みに御礼」「各区共闘し困難な中で新規採用を勝ち取り、区民の為の安全安心な清掃事業の遂行」と力強い挨拶がありました。

その後、原田書記長より経過報告があり、磯辺財政部長より会計決算報告がさ

れ、全体で確認されました。

第一号議案2015年度運動方針案、第二号議案2015年度会計予算案が江森副委員長・磯辺財政部長より提案され、全体で確認されました。

支部選挙運営委員会より、2015年度の支部役員、支部執行部、会計監査、五役体制の報告があり、2015年度の支部役員体制が確認されました。

議長団退任後、新旧役員挨拶で、横須賀前委員長より退任の挨拶、片野新執行委員より新役員としての挨拶がありました。

最後に染谷新委員長の団結ガンバローで第12回定期大会が成功裡に終了しました。

「新委員長挨拶」

染谷 智之



第12回定期大会で執行委員長の任を務めることとなりました染谷です。一言挨拶を申し上げます。皆さんもご存じのように、来年2016年1月より台東区全域が戸別収集になります。この戸別収集を直営で行うには、住民に密着した質の高い公共サービスを行い、区民からの期待や要望に応えなければなりません。そして必要な人員は新規採用で確保させ、当局には安定的で安心、安全な清掃事業の運営を行わせなければなりません。その為には、皆さん一人一人の団結が必要となります。また、私たちを取り巻く情勢は、大変に厳しいものですが、退職まで安心して働き続けられる職場を作る為全力で取り組みますので、引き続き皆さんのご協力をお願いします。共に頑張りましょう！

「新・執行委員挨拶」

片野 篤



今年度より新執行部員となりました片野です。現在の東京23区の清掃事業は区移管に伴い、各区で作業体制が異なります。粗大・資源の業者委託や可燃・不燃収集も一部委託する区もあります。このような状況化で台東支部は、区民の公衆衛生を担う義務を果たすべく責任ある作業体制を堅持しなければなりません。そのためにも今必要なのは組織力の強化です。微力ではありますが染谷委員長を先頭に組織が一つになり、組合員の皆様と共に今後の活動を盛り上げていきたいと思えます。

「前委員長挨拶」

横須賀 博

今定期大会で20年に及ぶ執行委員、または執行委員長の任務を無事に担えた事は、執行委員は基より、組合員の理解と協力によるものと感謝しています。今後は、一組合員として新執行部を支えますので、組合員の更なる結集をお願いします。

「支部役員体制」

執行委員長 染谷 智之

副執行委員長 江森 正二

書記長 植村 純

書記次長 原田 輝高

財政部長 長峰 顕史

執行委員 磯辺 清二

執行委員 鈴木 亨

執行委員 金子 岳人

執行委員 片岡 良亮

執行委員 鈴木 信生

執行委員 宇佐美浩一

執行委員 黒河内 昭

「青年部」

部長 須藤 政樹

副部長 中尾 知央

書記長 松井 順平

書記次長 山下 一弥

会計 藤田 周平

担当中央執行委員 黒河内 昭

「第二地連役員」

事務局長 原田 輝高

会計 植村 純

常任委員 磯辺 清二

常任委員 片岡 良亮

常任委員 宇佐美浩一 (組織部)

あしあと

「花火大会」

これから本番です。隅田川花火大会も再開されて、30年余りたちます。

その間台風で順延になったり、東京サミットで1ヶ月遅れになったりした事もありました。

2年前には浅草の駅前から会場に向かう間、途切れることなく上空では雷がゴロゴロ鳴っていました。それにも関わらず、花火を打ち上げていたのも束の間、10分もたつと土砂降りの雨、中止と言うアナウンスが流れていた。浴衣を着ていた人々が濡れになっていましたね。

それもひとつの思い出なるのかな。各地での花火大会に行かれますか？ご覧になって、夜空に良いあしあとを残してください。

(Aモリ)